

# Iberoamérica se reivindica frente a las intolerancias - El Mundo Castellón al Día - 17/07/2019

## Iberoamérica se reivindica frente a las «intolerancias»

CASTELLÓN

El embajador Marcos Pinta Gama, secretario adjunto Iberoamericano, ha reivindicado el papel de Iberoamérica como «espacio de diálogo y cooperación frente a las intolerancias» y ha animado a estrechar los lazos entre las poblaciones de los 22 países que conforman la comunidad iberoamericana, los 19 de América Latina de lengua castellana y portuguesa, y los de la Península Ibérica, España, Portugal y Andorra.

Pinta Gama participó ayer en Benicàssim en el curso de verano *El espacio iberoamericano del conocimiento. Contribuciones de la universidad a una economía avanzada y sostenible en la región*. Durante su intervención en el curso que han organizado conjuntamente CRUE Universidades Españolas, la Fundación CyD y la Universitat Jaume I de Castellón, el embajador animó a las universidades iberoamericanas a favorecer la movilidad entre sus comunidades académicas, ya que «Iberoamérica es el pasaporte al mundo globalizado» y ha señalado la necesidad de incrementar la apuesta por una educación de calidad e inclusiva como garantía para lograr una sociedad más justa y avanzada».

---